

Kreisrekorde des VfL Bückeberg

BÜCKEBURG. Die Läufer der Laufsparte des VfL Bückeberg haben zuletzt wieder einige Kreisrekorde bei Bahnwettkämpfen aufgestellt. Yvonne Herm hat in Stadthagen zwei Kreisrekorde in der Altersklasse W50 aufgestellt: über 1500 Meter mit der Zeit von 6:47,1 Minuten und über die Meile in 7:18,28 Minuten. Als großes Talent erweist sich ihre Tochter Charlotte, die über 800 Meter ihre persönliche Bestzeit mit 2:51,45 Minuten um einige Sekunden verbesserte. Damit ist sie in der Altersklasse W10 auf Platz drei in der ewigen Bestenliste des KLV Schaumburg. Jörg Zimmermann stellte (M60) ebenfalls zwei Rekorde auf, die 1500 Meter lief er in 5:05,1 Minuten, die Meile in 5:25,09 Minuten.

Weiter auf Rekordjagd ist Manfred Harmening (M75). In Bad Zwischenahn schaffte er beim Halbstundenlauf exakt 5200 Meter, dies bedeutete ebenso eine neue Bestmarke wie die nach 5000 Metern gestoppte Zeit von 28:38,6 Minuten.

Es waren die Kreisrekorde 13 und 14. „Die äußeren Umstände ließen eine bessere Zeit nicht zu. Bei großer Hitze, zweieinhalb Stunden Anreise, das war schon kräftezehrend.“